

Allô l'Amérique, par les collégiens de Daubié

(Ouest-France le 22 avril 2016)



Les collégiens ont aussi découvert avec plaisir le robot Nao.

L'école d'ingénieurs Télécom Bretagne accueille actuellement une exposition proposée par des élèves volontaires de l'atelier arts-plastiques du collège Victoire-Daubié. Ils participent au projet de MM. Blavier et Le Metayer sur le thème du câble transatlantique, *Allô l'Amérique*.

En 1869, le premier câble téléphonique relie la France à l'Amérique. Son point de départ est situé à Plouzané, sur le site du Minou. En 1879, une nouvelle compagnie installe un autre câble à Deolen, dans la commune de Locmaria-Plouzané, jusqu'à Saint-Pierre-et-Miquelon puis Cape-Cod, au sud de Boston, où se trouve le musée du câble français. La station de Deolen fonctionnera jusqu'en 1962 avant de fermer à cause de l'évolution technique.

Lundi, dix-huit collégiens, accompagnés de leurs professeurs et de Jean-François Huot, le principal du collège Victoire Daubié, étaient conviés à l'école des Télécom Bretagne pour le vernissage de l'exposition. Les oeuvres accrochées proposent fresques, polyptyques, BD, des maquettes... Les élèves ont aussi fait connaissance avec le robot Nao, qui a dansé et parlé avec eux.